



MULTI FLEX WHITE

BEZEICHNUNG DES ARTIKELS
product description

MULTI FLEX WHITE
709276W, 709277W, 709278W, 709279W

ANGEWANDTE HARMONISIERTE NORMEN
applicable harmonized standard

EN 420:2003+A1:2009
EN 388:2016+A1:2018

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

EU-DECLARATION OF CONFORMITY

Hiermit erklären wir **Gebol Handels GmbH, 4470 Enns, Dr. Körner Str. 4, Österreich**, dass der oben angeführte Artikel der **EU-Verordnung 2016/425** und den ebenfalls oben angeführten harmonisierten Normen entspricht. Der Artikel wurde im Rahmen der Baumusterbescheinigung Nr. 072-01-GLPP P19 durch die notifizierte Stelle Nr. **2004, Bureau Veritas Consumer Products Services Germany GmbH, Wilhelm-Hennemann-Straße 8, D-19061 Schwerin** überprüft.

*We hereby declare **Gebol Handels GmbH, 4470 Enns, Dr. Körner Str. 4, Austria** that the above mentioned product complies with **EU-regulation 2016/425** as well as the above mentioned harmonized standards. The product has been tested by the notified body no. **2004, Bureau Veritas Consumer Products Services Germany GmbH, Wilhelm-Hennemann-Straße 8, D-19061 Schwerin** within the scope of the EC-type examination certificate No. 072-01-GLPP P19.*

Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Artikels verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.
In case of alternation of the article, not agreed upon by us, this declaration will lose its validity.

Ort/Datum/Herstellerunterschrift:
Place/Date/Authorized Signature

Enns, 14.05.2019

Angaben zum Unterzeichner:
Title of Signatory:

Helmut Schmidt
Einkaufsleitung